

# リネーブル ニュースレター

vol.2  
2024/12



## メンバー活動報告 02

### デジ・モノプロジェクト IoT開発チーム

#### 多数決に依らない合意形成をチーム開発によって学ぶ

リネーブルメンバーの取り組みを発信する活動報告第2回は「デジ・モノプロジェクト」でIoT開発チームに所属するSさん、Iさんへのインタビューです。2021年から始まった取り組みは、学びの場の枠を超えて「市民共創知研究会」での学会報告や「メッセナゴヤ2023」出展へと広がっていきました。初期から関わっているお二人にチーム開発とプロジェクトの魅力をお聞きしました。

Iさん..前職でいろいろありますて、自分ができることを広げたい思いがありまして、自分は現場の話を発信してくるので、そういう時代の最先端に触れている感があります。AIなど発展してきたところがあつて、自分だけじゃなかなか追いつけない。古谷さんは現場の話を発信してくるので、そういう感動が大事だと思いました。利用するだけではなく、実際に作れる立場になると、AIとは何か」を学ぶところから始まり、次にRaspberry Pi・PythonやLINEbotを使って実際のアプリケーションを作りました。AIとは何が、AIといふところの分野だと思って参加しました。最初は、Sさんは元々Webサイト制作やプログラミングをやっていたので、関連のある分野だと思って参加しました。最初は、「AIといふところから始まり、次にRaspberry Pi・PythonやLINEbotを使って実際のアプリケーションを作りました。AIといふところの分野で、自分が実際にものを作れるレベルでやれるようになるとは思っていなかった。Iさん..結局、仕事をしていると日々忙殺されてしまって。仕事のスキルは身についても、今まで自分が身につけてきた技術が、AIなどの近代化によってあまり有用な感じではなくなるというか。何かしらのスキルを身につけたい思いが強くて参加しています。プログラミング開発の場でなかつたとしても、リネーブルに来ることで、会社との往復から一步抜け出す機会がある。日常のメリハリとしても変化があると

Sさんは元々Webサイト制作やプログラミングをやっていたので、関連のある分野だと思って参加しました。最初は、「AIといふところから始まり、次にRaspberry Pi・PythonやLINEbotを使って実際のアプリケーションを作りました。AIといふところの分野で、自分が実際にものを作れるレベルでやれるようになるとは思っていなかった。Iさん..論文を書くなんて思ってもいな

Iさん..自分は「市民共創知研究会」で発表して、だいぶ緊張しました。大人数の前で喋るのはすごい苦手意識があって。でも苦手なところをやってみるのが体験として大事なかな。分担して論文を書いたり。それもチームでの活動でしたし、いい体験になりました。

Iさん..自分は「市民共創知研究会」で発表して、だいぶ緊張しました。大人数の前で喋るのはすごい苦手意識があって。でも苦手なところをやってみるのが体験として大事なかな。分担して論文を書いたり。それもチームでの活動でしたし、いい体験になりました。

text | エスラウンド

## NEWS / Information

見学  
募集中

### リネーブル マラソンシーズンスタート！「仲間と走る喜び」

リネーブルでは、スポーツを通じてココロと身体を元気にする活動を行っています。体操教室やスポーツクラブ、パーソナルトレーニングなど、初心者でも安心して参加できるプログラムを用意しています。2024年11月10日、安城市の本證寺で開催されたリレーマラソン「おてらん」にリネーブルの若者たちが参加しました。彼らがそれぞれの挑戦を通じて得た感動を紹介します。

- ・計画的な練習が自己成長につながり、満足のいく走りができた。
- ・コツコツ練習を積み上げることの大切さを実感しました。
- ・苦しい場面での応援の声が力となり、無事に走り切れた。
- ・仲間と一つの目標に向かって取り組む事は、大人になっても大切。仕事のリフレッシュにもつながりました。
- ・さらに多くのメンバーと一緒にスポーツを楽しむことができたら嬉しい。



「マラソンは苦手」という方も、まずはウォーキングから始めてみませんか？仲間と一緒に新しい挑戦をしたい方や活動が気になる方は、ぜひ見学に来てください！

走るのがんばっちゃう



Illustration:

リネーブルは  
「今の自分にちょうどよい働き方」を  
見つけるコミュニティです

### 利用を希望される方へ

対象：18歳～概ね35歳までの若者で  
安城市まで通える方  
(直接お問い合わせください)

### サポーターのご案内

社会課題解決に向けた取り組みに共感いただくとともに、様々なコラボレーションを通じて、より大きな社会的インパクトを生むプロジェクトに発展できるよう、業務委託・コラボ企画・ご寄付などご協力をお願いいたします。

お問い合わせフォーム  
気軽にお尋ねください



### リネーブル新拠点スタート！ 「デジ・モノLab」で新しい働き方を目指します

リネーブルは2024年11月、今の事務所の1階に、新しく働く場を開設しました。この拠点の名称は「デジ・モノLab」。3DCADやIoT技術を駆使して開発した検査台を活用し、デジタルを用いた業務改善を実施し、1日8時間週5日のフルタイム就労にこだわらず、今の自分にちょうど良い働き方を目指します。



### 誰もが安心して働ける環境を目指して

「デジ・モノLab」では、リネーブルの活動に将来性を見出し、多大なご協力をいただいているA社様と共に、自動車部品の組付事業展開をします。ここでは、最新のAIを用いたデジタル技術を取り入れ、「ミス・モレ・ヌケ」を最小限に抑え、作業の効率化と正確さをサポートし、若者たちが自信を持って仕事に取り組める環境を創ります。

2025年度から仕事体験のカリキュラムを準備しています。詳細や見学のお申し込みはリネーブル事務局までお気軽にお問い合わせください！

### [発行元・お問い合わせ先]

#### 特定非営利活動法人リネーブル・若者セーフティネット

〒446-0072 愛知県安城市住吉町荒曾根1-245 アワーズビル2F  
TEL/FAX : 0566-93-1733 (月曜～金曜 10:00～17:00)

MAIL : info@linable.or.jp | Web : <https://linable.or.jp/>



LINABLE  
NPO法人リネーブル

リネーブルニュースレター vol.2 2024年12月発行  
この事業は令和6年度 独立行政法人福祉医療機構 社会福祉振興助成事業の助成を受けて実施しています

